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星报综合

近日，有知情人爆料姚晨在与凌潇肃婚姻期间屡次出轨，让这
段感情风波又起。昨日凌潇肃方发布对此事件的声明：如果知道
沉默三年的结果换来的是一场杀戮和战争，我不如选择面对；如果
知道我终归要用自己的家丑盛装主演这一场猴戏，我宁愿早早在
沉默里孤独死去。昨日，无法逃脱；今时，绝非审判。希望一切到
此为止。谢谢围观。

高圣远：大自然会告诉我们
何时要孩子

日前，周迅丈夫高圣远首度在内地拍

摄的新片《死亡派对》电影在北京举行首

映礼。被问及内地最欣赏的女演员是

谁？高圣远表示内地最好的演员当然是

他的老婆周迅。至于何时要生孩子？他

笑着说：“到时候大自然会告诉我们。”

他透露，接拍新戏于下周开工，目前

工作要美国与中国穿梭，在考虑是否固定

在中国工作。 新文

艺人柯震东爆出吸毒丑闻后，虽

然还没公开是否要先当兵，只确定要

重返校园好好沉淀自己，却一直没有

公布学校地点。而他决定复学后，日

前才在网上表示要笑着迎接未来的每

一天，接着就被爆出2013年从文化大

学体育系休学后，早就悄悄转学并改

读信息管理，且已在新学校度过1学

期了。

据报道，柯震东已经低调转学到

东南科技大学假日进修部，就读信息

管理系并在该校过了1学期。而他的

学费是以小时计价，一小时约 1235

元，若以假日课程1天约8小时计算，

一学期的学费大约是2万5000至3万

元左右。

柯震东转学一事，已由东南科大

的主任秘书证实，且校方还补充说明，

他虽有名人光环，但在校绝对不会享

有任何特权，同时强调校内“点名制

度”是出了名的超严格，每周都有确认

出席纪录。事实上，他吸毒被抓后，在

北京看守所关了14天，回台开了道歉

记者会就在家闭关反省，不仅演艺工

作全面停摆，就连社群网站都不上，17

日PO出自画像，期许自己要笑着迎接

未来每一天，很快就获得超过10万网

友加油打气，连微博上的留言内容都

由黑转正，不少人都希望这位偶像能

重新振作。 辛文

如果知道沉默三年的结果

换来的是一场杀戮和战争，我不

如选择面对；如果知道我终归要

用自己的家丑盛装主演这一场

猴戏，我宁愿早早在沉默里孤独

死去。

谢谢春雷，你是我生命里的

拯救天使？还是考验我灵魂的

试 金 石 ？ 我 该 吼 一 声 苍 天 有

眼？还是叹一句造化弄人？在

古代，你一定是执剑驱魔的侠肝

义士，可如今，你只能是亦正亦

邪的一番独行。

谢谢一菲，在突然被全世界

厌恶和抛弃的时光里，只有你陪

在我身边，还承受着比我更大的

苦难。这是我俩最煎熬也最美

好的三年，也是值得铭记的三

年，只是说起来，还真有点心酸。

谢谢妈妈，是你在每一个我

最脆弱的节点，用你的温暖劝勉

来告诫我天空里还有神的存在；

在每一个我最幽暗的时刻，提醒

着我作为信徒该有的是非与良

善。

谢谢那些知道真相而选择

沉默的朋友；也谢谢那些因为疼

惜我们的遭遇宁愿挺身而出的

人。

谢谢姚晨，还有每一个我曾

经恨之入骨的生命过客。但我

现在宁愿相信，每个人的生命都

会因堕入黑暗而终归走向鲜明。

昨日，无法逃脱；今时，绝非

审判。

一切到此为止。谢谢围观。

省第十九届摄影艺术展开幕
星报讯（记者 吴笑文） 日前，由省

文联、省摄影家协会主办的第十九届摄影

艺术展在合肥·中国徽文化艺术馆开幕。

据悉，本届艺术展自今年2月启动以

来，收到 1147 位作者投送的 12069 幅

（组）作品，投稿参展人数再次创下省影展

新纪录。经过海选、初评等多轮评审，最

终评出艺术类、记录类、商业类的获奖作

品320幅（组）。作品兼具生活气息与时

代风格，思想性、艺术性、创新性并重，也

反映了近年来安徽摄影水平的有效提升

及全省摄影事业的繁荣发展。

省钢琴协会昨日换届
星报讯（记者 吴笑文） 安徽省钢琴

协会第二次成员代表大会昨天在合肥召

开，会议选举了第二届理事会，安徽师范

大学教授周晓梅当选为主席，张旭良、吴

小舟、叶健等当选为副主席，李金标为秘

书长。

安徽省钢琴协会由众多钢琴教授专

家组建而成，面向社会促进我省钢琴教育

事业的普及和提高。协会成立以来开展

了丰富多彩、形式多样的学术交流和公益

活动，成立了音乐沙龙。另为丰富中老年

人的业余生活，协会免费开设钢琴基础课

程班，实行零起点教学；老年慈善班的开

设，收到了良好的社会效益。

日前，习近平主席在会见我驻印

使馆馆员和华侨华人代表时，表示中

印两国将加强影视交流与合作，中国

电影可以去印度拍，还提到了电影《泰

囧》播映后，更多中国人到泰国旅游，

两地互拍能促进旅游业发展，还增进

了人民友好和文化交流。有网友猜

测，难道要拍《印囧》了吗？

随后《泰囧》导演徐峥微博谈及此

事，写道“主席，容我想想”。此条微博

引发网友热评，有网友表示习大大喜

欢《泰囧》，这是让徐峥拍《印囧》的节

奏哇？也有网友表示印度很好，十分

期待，还开始为徐峥导演设计情节；还

有网友表示“拍《西游记》就好了嘛”，

引多方点赞。 新娱

凌潇肃首回应
姚晨出轨传闻
一场杀戮到此为止

日前，闫妮在北京出席某活动。谈及最

近热议的“姚晨当年出轨事件”，曾一起合作

过《武林外传》的闫妮表示自己最近没有和

姚晨联系，希望过了这段时间能坐下来聊

聊。

她眼中的姚晨“很敏感”，发生这样的

事情，闫妮“很心疼”姚晨，希望事情早点

过去，并透露“姚晨与现任丈夫曹郁已离

婚”传闻不属实，两人现在很好。

柯震东返校学费2万1年
弃体育学信息管理

闫妮曝姚晨与曹郁没离婚

心疼女方称其“很敏感”

徐峥谈习近平暗示《印囧》：
主席容我想想

全文如下：


